

Das Jahr 2005 in Bois d'Arcy

Bois d'Arcy. Das Jahr 2005 wird prägend in die Stadtgeschichte eingehen durch zwei Ereignisse: die Einweihung des Jugendzentrums und der Baubeginn für den neuen Stadtteil „Croix Bonnet“. Das Jugendzentrum hat seine Türen am 12. März geöffnet und es waren mehr als 2000 Besucher erschienen, um diesen neuen Ort zu besichtigen. Bürgermeister Udo Wurzel war anwesend, wie auch eine große Delegation unserer Freunde aus Müheln.

Das Jugendzentrum zentralisiert städtische Angebote für die Freizeitgestaltung und Information der Jugendlichen wie auch Angebote der Vereine MJC-MPT, die Töpferkurse, Hipp-Hopp-Tanz, Informatikkurse anbieten. Man

muss auch noch einen Saal erwähnen zur Übertragung moderner Musik sowie ein Probe- und Aufnahmestudio für Musikgruppen. Das „Croix Bonnet“ umfasst eine Fläche von 120 ha im Westen von Bois d'Arcy, auf der 750 Wohnungen, neue Grünanlagen sowie ein künstlich angelegter Kanal entstehen und sich Unternehmen niederlassen.

Im kommenden Frühjahr wird auch ein großer Baumarkt eröffnet, und es werden zahlreiche Arbeitsplätze entstehen. Das ist wirklich ein neues Wohnviertel, das vor unseren Augen entstehen wird und das beiträgt, unsere Lebensqualität zu verbessern. Auf ein anderes Ereignis ist noch hinzuweisen, das ein zusätzliches

Band zwischen Bois d'Arcy und Müheln knüpfen wird: Das ist unsere neue Internetseite, die im letzten Juni eingerichtet wurde.

Man findet dort alle notwendigen Informationen, aber auch viele Fotos. Sie hat großen Zuspruch gefunden, und die Zahl der Besucher nähert sich schon der Zahl 18 000 in drei Monaten.

Man kann diesen kurzen Überblick nicht abschließen, ohne an die Begegnungen zwischen unseren beiden Städten zu erinnern: Der Aufenthalt der Schüler unserer Schulen im April in Bois d'Arcy, im Oktober in Müheln; die Anwesenheit einer großen Delegation aus Müheln zur Einweihung des Jugendzentrums in März und schließlich die Reise von ca. 30 Einwohnern aus Bois d'Arcy

zum Schillerjahr nach Müheln. Im Jahr 2006 werden die Arbeiten für das Kulturzentrum beginnen, das heißt die Fortführung des Anbaus an die Bibliothek auf dem ehemaligen königlichen Bauernhof in unserer Stadt.

Aber das wird auch die Gelegenheit für ein neues Bierfest in Bois d'Arcy sein und wir hoffen, zahlreiche Freunde aus Müheln zu diesem Anlass zu empfangen.

In dieser Erwartung grüßen wir die Bürgerinnen und Bürger von Müheln und wünschen ihnen ein erfolgreiches Jahr 2006.

**Partnerschaftskomitee
Bois d'Arcy**

www.boisdarcy.fr